

Fecha: 09-05-2025  
Medio: El Mercurio de Valparaíso  
Supl. : El Mercurio de Valparaíso  
Tipo: Cartas  
Título: CARTAS: Nuevo Papa II

Pág. : 9  
Cm2: 89,5  
VPE: \$ 215.150

Tiraje: 11.000  
Lectoría: 33.000  
Favorabilidad:  No Definida

## Nuevo Papa II

● “El mundo necesita luz. La humanidad necesita de él”, expresó el nuevo Pontífice, León XIV en su primer discurso, animando al mundo a no perder la esperanza en Dios y de tomar su mano

al camino de la paz.

Entre tanta oscuridad e indiferentismo en los problemas que aquejan a la sociedad -guerras, pobreza, injusticias, esclavitud, materialismo, egocentrismo, ateísmo-, la fe enciende una ardiente llama en el corazón para que veamos la profundidad en la que hemos llegado y caído por nuestra vanidad, así podremos nuevamente escalar para ver y salir a la luz de la paz porque “Bienaventurados los que procuran la paz: pues ellos serán llamados hijos de Dios”.

*Carlos P. González Vera*

## Aumento de ITS en jóvenes

● En 2024, la Organización Mundial de la Salud alertó sobre el preocupante aumento de infecciones de transmisión sexual (ITS) a nivel global, con más de un millón de nuevos casos diarios, incluyendo clamidía, gonorrea, sífilis y tricomoniasis. Si bien el Ministerio de Salud promueve la realización gratuita de exámenes para ITS y VIH en la atención primaria, y existen tratamientos garantizados, la falta de acceso abierto a información limita el debate público, la fiscalización ciudadana y el diseño de estrategias preventivas efectivas. Esta invisibilidad no es casual ni técnica: es una decisión política que tiene consecuencias concretas en la salud y el bienestar de miles de jóvenes.

Sabemos por fuentes oficiales, que las ITS más frecuentes en el país son sífilis, gonorrea, clamidía, VIH y herpes genital. Sin embargo, muchas y muchos